

KRONE, 22. 4. 1997



Nach jahrelanger Kritik an den miserablen Verkehrsverbindungen zum Grazer Flughafen ist es Flughafendirektor Fritz Eder (Foto) mit dem Verkehrsverbund nun endlich doch gelungen, einen Bus-Shuttle vom Hauptbahnhof zum Flughafen Thalerhof einzurichten. Der Shuttle-Bus wird sechsmal täglich auf dieser Strecke verkehren. Der Preis für eine Einzelfahrkarte beträgt 20 Schilling. Verkehrsreferent Joachim Ressel: „Ein weiterer Schritt zu einer zeitgemäßen Erschließung des Grazer Zentralraumes.“